

Schwarzwälder Bote am 16.11.2018

Nagolder Stadtmeister gekürt

Volleyball | VC stellt 45. Turnier auf die Beine

Nagold. Bereits zum 45. Mal fanden in Nagold Stadtmeisterschaften im Volleyball statt.

Insgesamt 22 Mannschaften pritschten, baggerten und schmetterten an den zwei Ta-

gen um die Wette. Aktive Spieler und Freizeitvolleyballer im Alter von 14 bis 70 Jahren kämpften um jeden Ball.

Sehr erfreut waren die Verantwortlichen des VC, über die Bandbreite der teilnehmenden Teams: von Sportvereinen über Lehrermannschaft des OHG, der Mannschaft des Landratsamtes, bis hin zu Familien- und Kneipenteams war alles vertreten und die Volleyballer aus Nagold und Umgebung zeigten gute und faire Leistungen.

Bei den Herren konnte das Team »Rudi & Co« erstmals den Stadtmeistertitel erringen, im Mixed verteidigte die Mannschaft »Sahneschnittchen« den ersten Platz.

Ergebnis Herren: 1. Rudi & Co, 2. Inter, 3. TV Pfalzgrafenweiler 1, 4. Kolleeeschen, 5.



Die »Sahneschnittchen« sind der Stadtmeister im Volleyball bei den Mixed-Teams.

Fotos: VC



Stadtmeister bei den Herren: Rudy & Co.

Magic Fingers, 6. Teufele, 7. TV Pfalzgrafenweiler 69.

Ergebnis Mixed: 1. Sahneschnittchen, 2. Inter, 3. Delight, 4. Glock, 5. Niemand, 6. TV Ü 38, 7. Hakuna Matata, 8.

VC Montagstruppe, 9. Magic Fingers, 10. Worldmap24.de, 11. L-Team, 12. Teachers United, 13. TV Pfalzgrafenweiler, 14. VC Hein-Wohl, 15. Six-pack.